

Lies sieht in Kalibergbau große Chance für Region

Minister geht in den Untergrund

(jan) Sarstedt. Der niedersächsische Wirtschafts- und Arbeitsminister Olaf Lies (SPD) hat sich bei einer Grubenfahrt ins Giesener Kalibergwerk (Foto) von Vertretern des Konzerns „K+S“ die Pläne für die Wiederaufnahme des Kaliabbaus er-

läutern lassen. Anschließend sprach er sich in Sarstedt vor Anwohnern dafür aus, die Chancen für die Region zu sehen und nicht nur die Risiken. „K+S“-Experten machten noch einmal klar: Eine neue Halde wird unumgänglich. *Seite 10*

